



Bee aware – für ein gutes Miteinander auf der Landeskulturkonferenz

Wir achten auf unsere Sprache!

Wir benutzen keine diskriminierende Sprache und wiederholen keine grenzüberschreitenden Aussagen oder Beleidigungen. Wir äußern unsere inhaltliche Kritik offen, konstruktiv und wertschätzend.

Wir achten aufeinander!

Wir schauen nicht weg und unterstützen Menschen, wenn es ihnen nicht gut geht oder sie ihn unangenehmen oder sogar unsicheren Situationen sind. In solchen Momenten suchen wir Hilfe beim Awareness-Team.

Wir verhalten uns angemessen!

Wir respektieren die Grenzen anderer Personen auf der Konferenz und hinterfragen diese nicht. Wir geben einander Raum für Pausen. Wir gehen mit anderen Teilnehmenden achtsam um und haben Verständnis füreinander.

Wir begegnen uns auf Augenhöhe!

Wir respektieren einander. Dazu gehört auch, dass wir Wissenslücken anerkennen und uns gegenseitig zu neuen Erkenntnissen ermutigen. Wir bereichern uns und lernen voneinander. Wir solidarisieren uns miteinander in unseren Bemühungen um eine offene und vielfältige Kunst und Kultur.

Achte auf den Raum, den du dir nimmst!

Wir wünschen uns Pünktlichkeit von unseren Teilnehmer*innen und ein Bewusstsein für die eigenen Redeanteile. Nutzt für Kritik und Anregungen zur Organisation die Feedbackbogen oder -box vor Ort und bleibt bei Ich-Botschaften.